
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（代表）要旨　　（６月２２日） 

                                                                             　　　１－１

　　　  県 　 民 　 連 　 合　 　   　　　　２４番            　　椎　　根　　健　　雄 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　令和５年度６月補正予算編成について 総 務 部 長 財 政 課 

   

   　　６月補正予算編成に当たっての基本的な考え方について尋

   　ねたい。

   

二　震災と原発事故からの復興・再生について   

   

　１　福島復興再生特別措置法の改正を受け、帰還困難区域の 知 事 避難地域復興課 

　　復興・再生にどのように取り組んでいくのか、知事の考え   

　　を尋ねたい。   

   

　２　県は、ＡＬＰＳ処理水の希釈放出設備等の設置工事に係 危機管理部長 原子力安全対策

　　る事前了解に当たり求めた要求事項をどのように確認して  課 

　　いるのか尋ねたい。　　   

   

　３　県は、福島イノベーション・コースト構想による効果を 企画調整部長 福島イノベーシ 

　　どのように県全体に波及させていくのか尋ねたい。  ョン・コースト 

   構想推進課

   

   三　新型コロナウイルス感染症対策について

   

　１　５類感染症となった新型コロナウイルス感染症の対策に 知 事 感染症対策課 

　　どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

　２　新型感染症の感染拡大の影響を受けた観光の再生や県産 佐 藤 副 知 事 観 光 交 流 課 

　　農産物の海外への販路拡大にどのように取り組んでいくの  県産品振興戦略

　　か、副知事の考えを尋ねたい。  課 

   農 林 企 画 課

   

四　健康増進について 保健福祉部長 健康づくり推進 

   課

　　県は、県民の健康指標の改善にどのように取り組んでいく

　のか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　原油価格・物価高騰対策について   

   

　１　物価高騰により厳しい状況が続く社会福祉施設等への支 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課 

　　援について、県の考えを尋ねたい。  社 会 福 祉 課 

　  障がい福祉課 

   

　２　県は、原油価格・物価高騰の影響を受けている中小企業 商工労働部長 経 営 金 融 課 

　　等をどのように支援していくのか尋ねたい。  　　　　　　　 

   

   六　新産業の育成・集積について

   

　１　スペイン・ドイツとの連携の下、再生可能エネルギー関 知 事 次世代産業課 

　　連産業の育成・集積にどのように取り組んでいくのか、知  　　　　　　　 

　　事の考えを尋ねたい。   

   

　２　県は、水素関連産業の育成・集積にどのように取り組ん 商工労働部長 〃 

　　でいくのか尋ねたい。　   

   

   七　農業の振興について

   

　１　県は、凍霜害を受けた農業者をどのように支援していく 農林水産部長 農 業 振 興 課 

　　のか尋ねたい。   

   

　２　県は、農業経営・就農支援センターにおける新規就農者 〃 農業担い手課 

　　の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   八　土木行政について

   

　１　県は、公共土木工事における建設発生土の有効活用にど 土 木 部 長 技 術 管 理 課 

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県は、担い手の確保に向け、県内建設業の魅力発信にど 〃 建 設 産 業 室 

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。  

 



                                                                            　　　 １－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

九　第７次県総合教育計画について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　県教育委員会は、第７次県総合教育計画に掲げる学びの変    

　革の実現に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   十　地域におけるスポーツ環境の向上について

   

　１　県教育委員会は、公立中学校における休日の部活動の段 〃 〃 

   　　階的な地域移行にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　　い。　

   

　２　県は、地域におけるスポーツの環境づくりへの支援にど 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課 

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。 長  

   

　３　県は、地域密着型プロスポーツのファンの拡大に向け、 企画調整部長 地 域 振 興 課 

　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十一　外来生物の防除対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

  　　　県は、県内に侵入している外来生物の防除対策にどのよ

   　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十二　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

　　　自転車利用者に対するヘルメットの着用促進に向けた取   

　　組について、県警察に尋ねたい。   

   

   十三　県職員の不祥事について 総 務 部 長 人 事 課

 

　　　県は、県民からの信頼回復に向け、職員のコンプライア

　　ンス意識の改革にどのように取り組んでいくのか尋ねた 

 　　い。

 

 


